

Bäckerei hilft dreifach

Mehr als 6.000 Besucher und zahlreiche regionale Aussteller besuchten dem diesjährigen Tag der offenen Backstube der Bäckerei Lange in Upsprunge Volksfest-Charakter. Der überwältigenden Erfolg zahlte sich nun auch für drei Vereine und Organisationen aus, an die die Bäckerei Lange insgesamt 3.000 Euro an Spenden überreichte. Jeweils 1.000 Euro gehen an den Verein „Sterntaler – Hilfe für schwerkranke Kinder“, der seit 18 Jahren betroffene Familien aus der Region unterstützt sowie den Förderverein der Paderborner Klinik-Clownarbeit. Die Ehrenamtlichen dieses Vereins erleich-

tern seit vielen Jahren in verschiedenen Krankenhäusern der Region Menschen den Krankenhausaufenthalt, in dem sie die Angst vor Operationen nehmen, die Einsamkeit vieler Kranker lindern und Kinder mit Hilfe der Clownfigur seelisch und physisch zu unterstützen. Weitere 1.000 Euro gehen als Finanzspritze an die freiwillige Feuerwehr Upsprunge, die seit vielen Jahren die Bäckerei Lange unterstützt, wenn für den Tag der offenen Tür der Verkehr geregelt werden muss. Als Dank kann die Spende der ortsansässigen Bäckerei nun für verschiedene Aufgaben genutzt werden.



Große Schecks: Birgit Laufs, Geschäftsführerin der Bäckerei Lange, überreicht jeweils 1.000 Euro an Wilhelm Stute (Sterntaler), Cornelia Amedick (Klinik-Clownarbeit) und Thomas Steffen (Freiwillige Feuerwehr Upsprunge).

FOTO: BÄCKEREI LANGE